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黃大仙區議會文件第 58/2019 號 (10.9.2019) 
 
 

黃大仙區議會  
二零一九年七月二日第二十三次會議  

進展報告  
 
 

教育局常任秘書長到訪黃大仙區議會  
  
 教育局常任秘書長及其團隊詳細介紹局方的工作。議員就幼

稚園及中小學教育政策、中小學教育重要改善措施、黃大仙區學校概

況及其他關注事項（例如區內空置校舍的重置及運用、蒲崗村道學校

村（學校村）一帶交通擠塞和行人通道路面凹凸不平、學校村內的環

境衞生（包括蚊患及鼠患等）問題、新來港兒童及新遷入黃大仙區學

童的學位安排服務、開放校舍作社區活動用途、非華語學生在港發展，

以及對有特殊教育需要學童的支援等議題）與局方交換意見，並請局

方備悉及跟進議員的建議。  
 
 
2019 黃大仙區國際復康日  
(黃大仙區議會文件第 43/2019 號 ) 
  
2.  區議會通過「 2019 黃大仙區國際復康日」的撥款申請。秘書處
已於會後通知申請機構。  
 
 
設立黃大仙地區康健中心  
(黃大仙區議會文件第 44/2019 號 ) 
 
3.  議員普遍支持在黃大仙區設立地區康健中心，但部分議員對黃

大仙區內私人執業醫生支持計劃與否表示憂慮，恐反應冷淡導致地區

康健中心無法建立完善的醫生網絡。有議員質疑地區康健中心是否可

在沒有駐場醫生的情況下運作並達到其設立目的，又建議食物及衞生

局按照議員的意見研究改善地區康健中心，例如把精神健康及牙科保

健一併加入其服務範圍等。  
 
 
 



5(24)_DCPR[DC](58-2019) 2 

關注「搬遷鑽石山食水及海水配水庫往岩洞」事宜  
(黃大仙區議會文件第 45-46/2019 號 ) 
 
4.  議員指出水務署於二零一八年就工程諮詢黃大仙區議會時，   
當時區議會已明確表示不會接受「行車通道方案二」，故議員對署方就

「行車通道方案二」進行環境影響評估表示不解。議員認為，署方應

先進行「行車通道方案一」的可行性研究。若「行車通道方案一」確

立為技術上不可行，而署方亦未能提出其他行車通道方案，區議會將

反對署方提出的兩個方案。區議會希望署方就議員的意見再作研究，

並要求署方在相關工作有進展時先諮詢區議會。  
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